



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/65599

13/10/2021

161924

AUTOR/A: BAS CORUGEIRA, Javier (GP); CONSTENLA CARBÓN, Juan Manuel (GP); DELGADO ARCE, Celso Luis (GP); GAGO BUGARÍN, Diego (GP); GARCÍA DÍEZ, Joaquín María (GP); GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); MARISCAL ANAYA, Guillermo (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP); MORALEJA GÓMEZ, Tristana María (GP); OLANO VELA, Jaime Eduardo de (GP); VÁZQUEZ BLANCO, Ana Belén (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno lleva trabajando mucho tiempo en encontrar una solución viable para el complejo industrial de Alcoa San Ciprián en Lugo.

En este sentido, se señala que la unidad de acción entre administraciones, comité de empresa y sindicatos es fundamental para evitar perder capacidades industriales y mantener el empleo en la comarca de A Mariña.

Por otra parte, se señala que el Gobierno tiene conocimiento del interés de varios inversores en la compra de la planta San Cibrao y mantiene la disposición a colaborar en la búsqueda de soluciones viables, siempre desde el respeto a la libertad de empresa establecida en nuestro ordenamiento jurídico.

La reciente sentencia del Tribunal Supremo declaró nulo el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que pretendía aplicar Alcoa y, por tanto, impide ejecutar el despido colectivo y apagar las cubas de electrólisis.

En estos momentos, el objetivo del Gobierno es evitar el cierre de la planta y encontrar una solución alternativa que sea viable y sostenible, lo antes posible, dentro de las normas de competencia de la Unión Europea, para ofrecer certidumbre y estabilidad a los trabajadores de la planta de San Cibrao.

Madrid, 10 de noviembre de 2021